Flamengo e Independiente del Valle se disputan la Recopa Suramericana de fútbol



La Habana, 26 Feb (PL) Los clubes de fútbol Flamengo (Brasil) e Independiente del Valle (Ecuador) definirán hoy el campeón de la Recopa Suramericana 2020, en el legendario estadio Maracaná, de Río de Janeiro.

La confrontación reúne al titular de la Copa Libertadores y al de la Suramericana 2019. Tras el empate 2-2 en el cotejo de ida en Quito, la semana pasada, los dos equipos llegan en igualdad de condiciones al crucial partido.

En caso de otro empate en los 90 minutos, habrá dos prórrogas de 15 minutos y, si persiste la igualada, se irá a la tanda de penales.

Aparecen como favoritos los actuales campeones de Brasil y de la Libertadores. El entrenador Jorge Jesús tiene problemas de lesiones en su plantilla y no debe contar con el delantero Bruno Henrique, una de las principales estrellas del equipo, ni el defensa Rodrigo Caio.

'Estamos bien psicológica y físicamente. Sabemos la importancia de estos juegos decisivos, lo que sobrecarga un poco nuestras cabezas. Hablamos, analizamos y luego refrescamos, recordando lo que se hizo en el primer partido', dijo el centrocampista Willian Arão.

Brasil es el país con más títulos de Recopas (10), seguido de Argentina (9). Ecuador y Paraguay aparecen en un distante tercer lugar (2) cada uno.

El último titular brasileño fue el Gremio, en 2018.

Por su parte Ecuador mantiene el récord de no haber perdido un cotejo en la Recopa. En total fueron cinco juegos con tres victorias y dos empates.

 $\underline{\text{https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/215404-flamengo-e-independiente-del-valle-se-disputanla-recopa-suramericana-de-futbol}$



Radio Habana Cuba